

Con motivo del Día Mundial Sin Tabaco

## **PLANTAS Y CAMELOS A CAMBIO DE CIGARRILLOS**

**Vva. de la Cañada, 30 de mayo.-** Con el fin de concienciar a los ciudadanos de los riesgos que conlleva el consumo de tabaco para la salud, la Concejalía de Sanidad y Consumo va a llevar a cabo una campaña informativa coincidiendo con la celebración mañana, 31 de mayo, del Día Mundial Sin Tabaco. En la iniciativa, colaboran el Consejo Municipal de Salud, el Instituto de Salud Pública de la CM y la Asociación Española contra el Cáncer.

### **Punto móvil**

Un punto de información móvil recorrerá las principales calles del municipio (Real, Empedrada y Cristo), de 11:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 19:00 horas. Personal del Ayuntamiento y de la Asociación Española contra el Cáncer informarán de los efectos nocivos del tabaco. Los fumadores podrán canjear en dicho punto sus cigarrillos por plantas y caramelos.

“La ley que prohíbe fumar en lugares públicos y en los centros de trabajo ha beneficiado especialmente a los fumadores pasivos porque muy pocas personas fumadoras han abandonado este hábito. Por esa razón, nos parece que desde la administración debemos seguir concienciando a la población y poner en marcha campañas informativas, acompañadas de programas de ayuda, que motiven a los fumadores a dejar este hábito que tantas muertes ocasiona cada día en el mundo”, destacó el concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila.

